

Publié le 30 avril 2021

Les Chorégies d'Orange auront lieu !

Dans Presse Agence, Renaud Muselier, président de la Région Sud et de la Spl des Chorégies d'Orange, l'assure : « Les Chorégies d'Orange 2021 auront lieu »



L'optimisme du président de la région découle d'un courrier reçu le 25 mars 2021 et signé de la ministre de la Culture, Roselyne Bachelot : « La tenue des festivals en 2021 est une de nos priorités. (...) Comme les festivals d'Avignon ou d'Aix-en-Provence, ses grands voisins, le festival des [Chorégies](#) accueillera donc du public en prenant en compte toutes les mesures favorables à sa sécurité », indique la ministre. **La jauge assise de 5 000, éventuelle augmentée en cas d'amélioration de la situation**, reste toujours pour l'heure la ligne d'horizon sanitaire.